

Entretien de l'acier inoxydable

Pour enlever la saleté normale ou des résidus de produit sur de l'acier inoxydable, utiliser un savon doux ordinaire et de l'eau (avec ou sans détergent) nettoyer avec une éponge ou un linge. Sécher soigneusement avec un linge propre. Ne jamais utiliser de vinaigre ou de nettoyeurs à base de chlore.

Pour éliminer les graisses et les éclaboussures d'aliments qui ont cuit sur l'équipement, appliquer un nettoyeur à métaux sur un chiffon doux ou une éponge humide et frotter dans le sens des lignes du polissage. Rincer à fond et sécher avec un chiffon propre toujours dans le sens des lignes de polissage, en employant cette méthode, ceci n'affectera pas le fini de votre équipement en acier inoxydable. Ne frottez jamais en faisant des mouvements circulaires.

Pour les tâches tenaces qui ne disparaissent pas avec ces procédures, elles peuvent généralement être enlevées en frottant la surface avec un tampon à récurer vendus pour ce type de surface. Ne pas oublier de toujours y aller dans le sens des lignes.

Stainless Steel care & cleaning

To remove normal dirt or product residue from stainless steel, use ordinary soap and water (with or without detergent) applied with a sponge or cloth. Dry thoroughly with a clean cloth. Never use vinegar or corrosive cleaner. Do not use chlorine based cleaners.

To remove grease and food splatter that have baked on the equipment, apply cleaners to a damp cloth or sponge and rub cleanser on the metal in the direction of the polished lines on the metal. Rubbing cleanser as gently as possible in the direction of the polished lines will not mar the finish of the stainless steel. Never rub with a circular motion. Soil and burnt deposits which do not respond to the above procedure can usually be removed by